

Keep out of the reach of children. Use only if safety seal is intact. Store in a cool, dry place. Contents may not fill package in order to accommodate required labeling. Please rely on stated quantity.

Garder hors de la portée des enfants. Utiliser seulement si le sceau de sécurité est intact. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité. Il est possible que le contenu ne remplisse pas la bouteille afin de tenir compte de l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.

ETI.3055 12.20
V2 629-30C

Made in Belgium for/
Fabriqué en Belgique pour
Seroyal International
1-150 Via Renzo Drive
Richmond Hill, ON L4S 0J7
seroyal.ca



GENESTRA
BRANDS®

HPNP

Homeopathic Preparation Préparation homéopathique

*Organotherapy® and homeopathic preparation to be used on the advice of your healthcare practitioner.
Préparation organothérapique® et homéopathique à être utilisée sur l'avis de votre professionnel de la santé.*

30 mL LIQUID
30 mL LIQUIDE

NPN 80022780

EACH DROP CONTAINS/ CHAQUE GOUTTE CONTIENT:

<i>Oryctolagus cuniculus</i> (Rabbit/ Lapin) Pancreas/ Pancréas®	10X
<i>Oryctolagus cuniculus</i> (Rabbit/ Lapin) Kidney/ Rein®	10X
<i>Berberis vulgaris</i> (Barberry/ Épine-vinette) Bark/ Écorce	2X
<i>Vaccinium myrtillus</i> (Bilberry/ Myrtille) Ripe Berries/ Baies mûres	2X
<i>Phosphoricum acidum</i> (Phosphoric acid/ Acide phosphorique)	4X
<i>Chelidonium majus</i> (Greater celandine/ Chélidoine) Rhizome and Root/ Rhizome et racines	4X
<i>Kreosotum</i> (Creosote/ Créosote)	6X
<i>Natrum sulphuricum</i> (Sodium sulfate/ Sulfate de sodium)	6X
<i>Syzygium jambolanum</i> (Jambol/ Jamelougue) Fruit	10X

Non-Medicinal Ingredients: Ethanol (beet), purified water
Ingrédients non médicinaux : Éthanol (betterave), eau purifiée



Open here to read Recommended Dose and Risk Information
Ouvrez ici pour lire les informations sur les doses recommandées et les risques



Recommended Dose: Adults and Adolescents (12 years and older):

Take 10 drops 3 times daily or as recommended by your healthcare practitioner. **Acute Dosing:** Take 10 drops every 15-60 minutes (up to 12 times per day) or until symptoms improve, then resume general dosing.

Risk Information: Do not use if you are pregnant or breastfeeding, unless directed by your healthcare practitioner. Consult your healthcare practitioner if symptoms persist or worsen.

Dose recommandée : Adultes et adolescents (12 ans et plus) : Prendre 10 gouttes 3 fois par jour ou selon l'avis de votre professionnel de la santé.

Posologie en phase aiguë : Prendre 10 gouttes toutes les 15 à 60 minutes (jusqu'à 12 fois par jour) ou jusqu'à l'amélioration des symptômes, puis reprendre la posologie normale.

Mention des risques : Ne pas utiliser si vous êtes enceinte ou allaitez, sauf sur l'avis de votre professionnel de la santé. Consultez votre professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent.